
 

RINNOVO CARICHE SOCIALI 

ASSOCIAZIONE “CAMPEGGIATORI CLUB ADRIATICO” 

TRIENNIO 2025/2027 

 
ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

 

In conformità agli art. 23, 24, 25 e 26 dello Statuto è indetta 

in prima convocazione 

per il giorno 09/11/2024 

alle ore 23:30 ed occorrendo, 

 

DOMENICA 10 NOVEMBRE 2024 

alle ore 9:30 

in seconda convocazione 

 
l'Assemblea Ordinaria della Associazione 

 "Campeggiatori Club Adriatico" 

 
presso il Campeggio Adriatico 

di Porto Recanati (MC) 

 
per discutere il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Nomina del Presidente dell'Assemblea e del suo Segretario 

2. Elezioni organi sociali 

3. Bilancio preventivo 2025 
 

 

 

Si rammenta che per poter partecipare all'assemblea 

è necessario essere in regola con la quota sociale per il 2024 come previsto dall'art. 

23 dello Statuto.



CANDIDATI CONSIGLIO DIRETTIVO 2025-2027 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AGOSTINELLI Massimo               AMICUCCI Claudio                    BUSACCA Giuseppe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 COPPARINI Claudio        DONATI Augusto (Tito)           D’ORAZIO Paola 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     FRATI Danilo                  LUCESOLI Marco                     MARIANI Mariano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PIERSANTELLI Cristian      PROVINCIALI Paolo 



 

CANDIDATI REVISORE UNICO 2025-2027 

 

 
 

 

   

                 

 

 
                      GAMBELLA Paolo 

 

 

 

 

 

 

 

 

CANDIDATI COLLEGIO PROBIVIRI 2025/2027 

 
Nessuna domanda presentata entro il termine di scadenza, pertanto si potrà 

indicare un proprio nominativo. 

 

 
 
 
 
 
Per il triennio 2025/2027 dovranno essere eletti: 
- n. 5 Consiglieri per il Consiglio Direttivo della Associazione Campeggiatori Club Adriatico 

- n.1 Revisore Unico, 
- n.3 Probiviri. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



CALENDARIO VOTAZIONI 
 

Nel rispetto di quanto deliberato dal Consiglio Direttivo attualmente in carica, in merito al rinnovo 
delle cariche sociali del triennio 2025-2027, si comunica che le votazioni si svolgeranno presso il 
Campeggio di Porto Recanati il giorno Domenica 10 novembre 2024 - dalle ore 10:00 alle ore 16:30. 
A seguire verrà effettuato lo spoglio. 

 

DISPOSIZIONI REGOLAMENTO ELETTORALE 

 
Si riportano, di seguito, le disposizioni contenute negli articoli del Regolamento Elettorale approvato 
dall’Assemblea del 04/10/2020 e relative alle modalità di votazione delle Cariche Sociali -  triennio 
2025-2027. 
 
 
Nelle schede elettorali verranno indicati i nomi dei soci la cui candidatura risulta validata dalla 
Commissione Elettorale approvata dal Consiglio Direttivo in carica e così composta: 
 
Componenti: 
- Calcabrini Giancarlo; 
- Egidi Luigi 
- Mandarano Massimo 

Scrutatori: 
- Latini Ulano; 
- Urbisaglia Augusto 

 
Supplenti Componenti/Scrutatori 
- Battoccolo Emilvia 

 

Dal Regolamento Elettorale: 
 

 Art. 9 Su ogni scheda elettorale l’elettore dovrà esprimere la propria preferenza apponendo una 
crocetta accanto ai nominativi stampati. 
 
Art. 10 Potrà essere espresso il seguente numero di preferenze: 

 Consiglio Direttivo: 2 (due) preferenze; 

 Revisore Unico: 1 (una) preferenza; 

 Collegio dei Probiviri: 1 (una) preferenza. 
 
Art.11 Le votazioni si svolgeranno durante l’Assemblea che verrà convocata presso il Campeggio 
Adriatico di Porto Recanati. 
 
 
 

Si confida in un’ampia partecipazione. 
 

 

 

 

 

 

 



Cari soci, 

finalmente è arrivata l’ora, il 10 novembre si voterà per le elezioni del rinnovo delle cariche sociali 

della Associazione Campeggiatori Club Adriatico: 

Come avrete già letto nei contenuti delle pagine precedenti, in questo turno elettorale il numero dei 

candidati da eleggere nei vari Organi è il seguente: 5 componenti per il Consiglio Direttivo; un’unica 

figura nel ruolo di Revisore Unico (per tale ruolo è necessaria l’iscrizione nel Registro dei Revisori 

Contabili); 3 unità in quello dei Probiviri. 

Sarà poi compito del Consiglio Direttivo della Associazione nominare tra i 5 componenti eletti quelli 

che andranno poi a costituire il Consiglio d’Amministrazione della Società “Campeggio Club 

Adriatico S.r.l.” soggetto giuridico di cui, come noto, la nostra Associazione costituisce il socio 

maggioritario essendo detentore del 95% delle quote sociali. 

 

Soffermandomi in particolare sul Consiglio Direttivo, ritengo opportuno sottolineare ancora una volta 

il duplice compito che alcuni Consiglieri saranno chiamati a svolgere. Il primo andrà svolto 

nell’ambito della gestione di tutte le attività amministrativo/contabili e sociali che la normativa 

prevede per le Associazioni; il secondo nell’ambito della amministrazione/gestione delle attività 

commerciali e turistiche e, nel nostro caso campeggistiche, che le disposizioni legislative e 

regolamentari (nazionali regionali e comunali) fissano per le Srl. 

Il ruolo dei nostri Consiglieri, sia esso svolto nell’ambito della nostra Associazione che della Srl di 

cui facciamo parte è un ruolo molto importante perché finalizzato non a quello che per molti è definito 

il “risparmio della piazzola”, ma bensì al mantenimento dello spirito sociale per cui esiste il nostro 

Club e alla salvaguardia degli investimenti fatti e, di conseguenza, degli interessi economici di tutti i 

soci. Per tale motivo la sola partecipazione alle riunioni settimanali dei due Consigli o l’impegno 

finalizzato alle sole attività estive non è più sufficiente. I problemi che quasi quotidianamente 

incontriamo, le progettualità necessarie per mantenere/migliorare le nostre attività/strutture 

necessitano, da parte di tutti i Consiglieri, di una assidua presenza nei nostri uffici e di un impegno 

attivo e costante perché la gestione delle varie attività (personale, formazione, contrattualistica, 

amministrazione contabilità, area sosta) ed ogni problema/progetto per essere  risolto/realizzato 

richiedono una soluzione/proposta rapida e veloce ma che può essere presentata solo dopo aver letto 

ed approfondito la normativa (nazionale, regionale, comunale) vigente, aver verificato la fattibilità 

sia a livello amministrativo che economico e, laddove necessario, aver acquisito il parere favorevole 

degli Enti/professionisti preposti (Comune, Regione, Agenzia Entrate, consulenti del lavoro, 

ingegneri/geometri, impiantisti, commercialisti,  tributaristi, informatici ecc…) 

 

Da qui deriva la necessità che, per tutto il periodo annuale e non solo durante l’apertura del campeggio, 

ogni candidato che sarà eletto, sia in grado di garantire, a livello temporale e decisionale, un impegno 

costante, ed un’ampia disponibilità in merito: 
a) alla presenza e partecipazione a tutte le attività che quotidianamente vengono svolte a livello ammi-

nistrativo, gestionale, di controllo; 
b) all’assunzione di responsabilità nei confronti di tutti i soggetti ed Enti amministrativi/contabili e fi-

nanziari con i quali, nel rispetto delle normative vigenti e delle scelte approvate, vengono intrapresi 
i quotidiani rapporti ed assunti i relativi impegni. In tutto questo devono ovviamente intendersi ri-
comprese anche le garanzie economiche che, a livello personale, sono state già assunte dagli attuali 
Presidenti/Consiglieri sia quelle che, se necessarie, saranno richieste dagli Enti/Banche finanziatori 
per la ultimazione/realizzazione dei nuovi progetti; 

c) alla proposta/progettazione/gestione/esecuzione/controllo di tutti gli incarichi che verranno affidati 
(amministrazione, lavori, animazione, editoriale, ecc). 

 

 

 

 

 

 

 



 Come avrete già saputo o letto dagli elenchi pubblicati nelle pagine precedenti, i soci che si sono 

candidati sono 

N. 11 per il Consiglio Direttivo; 

N.  1 per il ruolo di Revisore Unico; 

N.  0 per il ruolo di Probiviri 

 

Certo che quello che vi spingerà ad esprimere le vostre preferenze non saranno solo la simpatia o le 

promesse di stravolgimento/miglioramento fatte lungo le vie del campeggio senza per altro aver preso 

informazioni su quali sono le problematiche ancora aperte, gli impegni già assunti, su come siamo 

organizzati nella gestione amministrativa e contabile delle due realtà o addirittura senza aver mai 

visitato la nostra sede, lascio a voi il compito di scegliere tra i candidati  che si sono proposti,  quelli 

che secondo voi possono garantire la presenza, l’impegno e le competenze richieste dalle esigenze 

che ho cercato brevemente di riassumere in questo articolo. 

Sottolineando ancora una volta l’importanza del voto, confido che, nonostante il “gran da fare” che 

tutti abbiamo, l’affluenza alle urne sia rilevante e il risultato sia utile ed efficace a 

mantenere/consolidare/migliorare quello che in tutti questi anni, con tanto impegno e determinazione, 

siamo riusciti a costruire. 

 

Nella speranza di incontrarvi, auguro a Voi tutti “Buona Vita”. 

 

         Il Presidente 

                  Amicucci Claudio 

 


